Para Publicación Inmediata

6 de febrero de 2024

Contacto: lamayornews@lacity.org

Se levanta la orden de evacuación de La Tuna Canyon Road, los funcionarios de seguridad pública instan a los angelinos a permanecer cautelosos

LOS ÁNGELES – La Ciudad de Los Ángeles ha levantado su Orden de Evacuación para los residentes a lo largo de La Tuna Canyon Road, aproximadamente dentro del área delimitada por la Calle Horse Haven al norte, la Ave. Martindale al este, la Calle Penrose al sur y la Ave. Ledge al oeste. El Departamento de Bomberos de Los Ángeles, la Oficina de Ingeniería, el Departamento de Sanidad Pública, Servicios de Calles, SoCal Gas, el Departamento de Agua y Energía de Los Ángeles y el Departamento de Policía de Los Ángeles concluyeron hoy las inspecciones en el área. Se envió una notificación de NotifyLA a los residentes de la zona.

La alcaldesa Bass, la jefa del LAFD, Crowley, y los líderes de la ciudad proporcionarán una actualización nocturna sobre la tormenta y continuarán instando a los angelinos a mantenerse seguros y informados, hoy a las 5:30 p.m. PT. Los medios pueden confirmar su asistencia a lamayornews@lacity.org. La conferencia de prensa se transmitirá aquí.

El domingo por la mañana, la Ciudad emitió una orden de evacuación antes de la tormenta. Esta acción se tomó por precaución y a la luz de un mayor riesgo de inundaciones significativas, deslizamientos de tierra y flujo de sedimentos debido a las cicatrices de quemaduras dejadas por el incendio que ocurrió en 2022. Se insta a los angelinos a mantenerse atentos e informados durante los continuos impactos de la tormenta.

"Antes y durante esta tormenta histórica, nuestra principal prioridad ha sido mantener seguros a los angelinos", dijo **la alcaldesa Bass.** "Todavía no hemos terminado con esta tormenta. Los angelinos deben permanecer cautelosos y vigilantes. Continuaremos manteniendo informados a todos los angelinos, especialmente a aquellos en áreas de alto riesgo".

"La Orden de Evacuación de La Tuna Canyon ha sido levantada y el LAPD eliminará todos los cierres duros", dijo la **jefa de bomberos de LAFD, Kristin Crowley.** "A medida que los residentes regresan a sus hogares, les instamos a que tengan precaución, ya que las laderas empapadas de agua continuarán representando una

amenaza de deslizamiento de tierra durante días después de que deje de llover. Pedimos a los residentes que permanezcan atentos y se mantengan informados a través de LAFD.org y NotifyLA".

"Agradezco el espíritu colaborativo y cooperativo de nuestros residentes de La Tuna Canyon mientras capeamos los impactos proyectados de la tormenta en nuestra comunidad. Estos eventos impredecibles no son convenientes, pero estoy agradecida por las evaluaciones continuas de nuestra familia de la ciudad de que podemos levantar la orden de evacuación", dijo la **concejal Mónica Rodríguez**. "Animo a todos a que permanezcan preparados y consideren los desafíos que quedan, y continúen trabajando juntos para mantener seguros a los residentes, los animales y la propiedad".

El siguiente refugio de evacuación de emergencia para los residentes afectados cerrará hoy. Actualmente no hay residentes en el refugio:

Centro Recreativo Stonehurst

9901 Ave, Dronfield, Sun Valley CA 91352

Los refugios de evacuación de emergencia para animales grandes se establecieron antes de la Orden de Evacuación y cerrarán mañana, miércoles a las 5:00 p.m.:

Parque de caballos de la presa Hansen

11127 Ave, Orcas, Lake View Terrace

Centro Ecuestre de Los Ángeles

480 West Riverside Dr. Burbank, CA 91506

Los angelinos deben registrarse en NotifyLA para recibir alertas locales sobre esta tormenta y actualizaciones en La Tuna Canyon Road. El Departamento de Manejo de Emergencias de la Ciudad de Los Ángeles continuará publicando actualizaciones aquí.

###